

新年号特別企画 有力団体・企業トップに聞く 2025年業界展望 & 新年の抱負

江戸川合成株式会社

代表取締役 篠原 幸治

— 存在意義を再認識 —

輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

弊社は今年も「ニーズに応える創造力。」をスローガンに、お客様のご要望や目的を達成しうるコーティングマテリアルの開発とご提供に全力で取り組んでまいります。



昨年も原材料価格、輸送コストの上昇はとどまることを知らず、販売価格の改定が避けられない状況に迫られました。そうした中でも「チャレンジ」は継続し、塗装の工程削減を可能にする新製品の販売を開始することができました。本製品は省エネルギー、二酸化炭素排出量の削減にも寄与する「時代のニーズにお応えする塗料」であり、今後、多方面へのプロモートを計画しております。

今年もお客様のご要望に応じて新しいことに挑戦し、多くの課題に直面することになるかと存じます。複雑なビジネス環境下にある今こそ「お客様に喜んでいただける塗料製品の供給を果たす」というわたしたちの存在意義を改めて認識し、何をすべきか、どうあるべきかを社員全員で考え行動してまいります。